

Frage: Wie werden die Menschen gerettet, die vor dem Kommen Jesu (also die Leute des Alten Bundes) gestorben sind? Wir wissen doch, dass nur durch das Blut Jesu die wahre Erlösung von Sünde möglich ist. Wie konnten also die Menschen, die im Alten Bund lebten, gerettet werden, obwohl Christus noch nicht gestorben war und das Blut, das die Sünde wegnehmen kann, noch nicht vergossen war?

Antwort: Es ist wahr, die Erlösung wird nur durch das Blut Jesu erlangt!

Aber es ist wichtig zu verstehen, dass der Neue Bund nicht gekommen ist, um den Alten Bund ungültig zu machen, sondern um ihn zu erfüllen, wie unser Herr Jesus selbst sagt:

Matthäus 5,17:

„Denkt nicht, dass ich gekommen sei, das Gesetz oder die Propheten aufzulösen; ich bin nicht gekommen aufzulösen, sondern zu erfüllen.“

Um das besser zu verstehen, nehmen wir folgendes Beispiel:

Eine Institution nimmt Studenten bisher mit Papierformularen auf. Ein Student muss sein Formular im Büro abgeben, um aufgenommen zu werden. Nach einigen Jahren ändert die Institution das System und nimmt neue Studenten nur noch über ein elektronisches System auf – selbst von zu Hause über das Internet. Kein neuer Student wird ohne dieses neue System akzeptiert.

Frage: Bedeutet das, dass die alten Studenten, die das Papierformular benutzt haben, keine gültigen Studenten mehr sind? Oder dass die bereits ausgestellten Zertifikate ungültig sind?

Antwort: Nein! Die alten Studenten bleiben gültig, aber neue müssen das neue System benutzen, da das alte außer Kraft gesetzt wurde.

Genauso verhält es sich mit dem Alten Bund. Es war ein altes System, das die Menschen Gott näherbrachte, aber es hatte viele Mängel. Doch als die Zeit gekommen war, kam ein besseres, schnelleres und zuverlässigeres System: der Neue Bund durch das Blut Jesu Christi. Nicht mehr das Blut von Ziegen und Bullen, wie es heißt:

Hebräer 10,4:

„Denn es ist unmöglich, dass das Blut von Stieren und Böcken die Sünden wegnimmt.“

So wurde der erste Bund veraltet und der zweite neu, wie in Hebräer 8,13 erklärt:

Hebräer 8,13:

„Indem er sagt: ›Ein neuer Bund‹, hat er den ersten für veraltet erklärt. Was aber veraltet und überholt ist, das ist dem Verschwinden nahe.“

Das Wort „veraltet“ bedeutet „überholt“ oder „abgelaufen“. Mit dem Neuen Bund ist der Alte Bund also alt und nicht mehr gültig.

Die Menschen, die vor Jesus im Alten Bund lebten, gelten als Heilige, genauso wie wir heute im Neuen Bund Heilige sind. Deshalb werden Figuren wie Mose, Elia, Henoch, Abraham, David, Daniel und andere als heilige Glaubenshelden genannt, obwohl sie nicht getauft wurden oder

Christus persönlich kannten.

Aber nach dem Kommen Jesu und dem Vergießen seines Blutes gilt für alle, die danach geboren werden, nur noch der Neue Bund. Wer sich auf den Alten Bund verlässt, kann nicht gerettet werden.

Darum ist es wichtig, den Neuen Bund und seine Grundlagen gut zu verstehen. Wenn wir nur die Menschen des Alten Bundes anschauen, ohne den Neuen Bund zu kennen, können wir falsche Schlüsse ziehen. Zum Beispiel David: Obwohl sein Herz Gott sehr gefiel, hatte er viele Frauen, Rachegeanken und Feinde. Wir lernen von seinem Glauben, seiner Demut und seinem guten Beispiel – aber die vielen Frauen und Racheakte sind im Neuen Bund verboten. Jesus, der als Hoherpriester des Neuen Bundes genannt wird (Hebräer 9,15; 12,24), sagt klar:

Matthäus 19,4:

„Habt ihr nicht gelesen, dass der Schöpfer sie von Anfang an als Mann und Frau geschaffen hat und gesagt hat: ‚Darum wird ein Mann Vater und Mutter verlassen und seiner Frau anhangen, und die zwei werden ein Fleisch sein‘?“

Wie werden die vor der Ankunft Jesu verstorbenen Menschen gerettet?

Und er fordert uns auf,

Matthäus 5,38-39:

„Ihr habt gehört, dass gesagt ist: Auge um Auge, Zahn um Zahn. Ich aber sage euch: Leistet dem, der euch etwas Böses antut, keinen Widerstand, sondern wenn dich jemand auf die rechte Wange schlägt, dem biete die andere auch dar.“

Möge der Herr dich segnen.

Maranatha!

Bitte teile diese Botschaft auch mit anderen.

Bei Gebetsanliegen, Fragen oder Beratung über WhatsApp:

Schreibt uns gerne in die Kommentarbox unten oder ruft an: +49 (oder +255) 789001312 / +49 (oder +255) 693036618

Wie werden die vor der Ankunft Jesu verstorbenen Menschen gerettet?

Share on:
WhatsApp

[Print this post](#)